



Anna-Freud-Schule, Freitag, 18. Dezember 2020

Kinder helfen Kindern 2020

In diesem Jahr freuen wir uns ganz besonders, dass unser Elternbeirat wieder die Initiative ergriffen hat, um Kindern in Not zu helfen. Es ist schon Tradition, dass unser Elternbeirat bei allen Eltern unserer SchülerInnen fleißig um freiwillige Spenden bittet. Zum 8. Mal wurden von diesen Spenden Weihnachtsgeschenke für Kinder im Frauenhaus in Offenbach gekauft. Dort lebende Kinder können beim Einzug in das Frauenhaus nur das Nötigste mitnehmen und müssen viele ihrer geliebten Spielsachen und persönliche Dinge zurücklassen. Der Elternbeirat erfüllte viele Wünsche dieser Kinder, deren Alter und Geschlecht bekannt waren, und übernahm auch das Einkaufen und Einpacken der gewünschten Geschenke.



Gemeinsam überreichten heute alle anwesenden SchülerInnen und LehrerInnen in der Pause einer Mitarbeiterin aus dem Frauenhaus große Geschenktüten für die Kinder aus dem Frauenhaus.

Alle freuen sich schon jetzt darauf, den Kindern ein Leuchten in die Augen zaubern zu können.

Frohe Weihnachten!